

## 新年あけましておめでとうございます



## 算面市議会議長 神代繁近

新年明けましておめでとうございます。皆様方には、輝かしい新春を健やかにお迎えのことと心からお 慶び申し上げます。

さて、昨年は、新型コロナウイルス感染症が5類へと変更され、地域での行事などを久しぶりに開催できたとの声を多く伺いました。一方、長期化する物価高に直面する市民生活を支援するため、キャッシュレス決済ポイント還元事業などを進めてきました。また、市議会では、議会改革の一環として、市民福祉の増進をめざし、「市民に開かれた、信頼される箕面市議会」を築くため、意見交換会の開催などさまざまな取り組みを進めました。

今年は、いよいよ北大阪急行延伸線が開業します。 交通利便性が飛躍的に向上するとともに、市民同士の 新たな交流が生まれ、まち全体が活性化していきます。

これからも愛する箕面市が、皆様にとって住み続けたい魅力あるまちとして持続的に発展できるよう、二元代表制の一翼を担う市議会として、執行部側と切磋琢磨、連携しながら取り組んでまいりますので、本年もより一層のご支援とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

<sub>箕面市長</sub> 上島一彦



新年明けましておめでとうございます。皆様に おかれましては、幸多き新春をお迎えのことと存 じます。

令和2年8月の就任以来、「身を切る改革を始めと した市役所改革・運営形態の見直しの実行」、「住民 目線に寄り添ってすぐ動き、日本一親切な市役所」、 「みどり豊かで住み続けたい、子育で・教育日本一の まちづくり」の3つの基本政策のもと、全力を挙げて取 り組んでまいりました。

来る3月23日、北大阪急行延伸線が開業し、50年 以上にわたる構想が実現します。大阪都心部へのダイレクトアクセスが可能になり、来年は2025大阪・関西 万博開催も控え、本市への観光客の更なる増加も 期待できます。

本年は本市にとって、転機の年となりますが、新駅 開業はゴールではありません。新しいステージの幕開 けです。引き続き、愛すべきまち「箕面」の次世代へ の継承や、持続可能な魅力あるまち「箕面」の実現 のため、全力で取り組んでまいります。皆様のより一 層の温かいご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し 上げます。